

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Universität für künstlerische
und industrielle Gestaltung**

zur 4. Sitzung des Senats am 20.Jänner 2010

Der Senat diskutiert die aufgrund der Novellierung des Universitätsgesetzes notwendigen Änderungen in der Wahlordnung sowie den Fristenkalender für die kommende Senatswahl. Die Wahlordnung wird in der nächsten Sitzung weiter behandelt.

Der Senat beschließt die Größe des Senats mit 18 Mitgliedern.

Die Mandatsverteilung ist demnach:

VertreterInnen der UniversitätsprofessorInnen	9
VertreterInnen des künstlerisch-wissenschaftlichen Personals	4
VertreterInnen des allgemeinen Universitätspersonals	1
VertreterInnen der Studierenden	4

Die von der Vorsitzenden des Arbeitskreises vorgeschlagenen Personen für den Arbeitskreis für Gleichbehandlung für die Funktionsperiode 1.4.2010 bis 31.3.2013 werden vom Senat einstimmig begrüßt.

VerteterInnen der UniversitätsprofessorInnen

Univ.Prof.Dr.Angelika Plank, Institut Kunst und Gestaltung

Univ.Prof.Dipl.Ing.Dr.Sabine Pollak, Institut Raum und Design

Univ.Prof.Dr.Christa Sommerer, Institut Medien

VertreterInnen des künstlerisch-wissenschaftlichen Personals:

Univ.Ass.Mag.Sabine Jelinek, Institut Bildende Kunst

Univ.Ass.Dr.Angela Koch, Institut für Medien

A.Univ.Prof.Mag.Priska Riedl, Institut für Kunst und Gestaltung

VertreterInnen des allgemeinen Universitätspersonals:

Mag.Karina Koller, Koordinationsstelle für Genderfragen

Regina Prillinger, Institutsreferentin Kunst und Gestaltung

Mag.Elisabeth Egger-Mann (PR&Kommunikation) noch keine Zusage

VertreterInnen der Studierenden:

Melanie Greußing, Institut Kunst und Gestaltung

Kappelari Andrea

Antonia Prochaska

Der Senat bespricht das Treffen mit dem Universitätsrat im März sowie die Punkte, die angesprochen werden sollen.

Ein Entwurf von Vizerektor Lechner für den Satzungsteil PhD-Studien wird verteilt und in der nächsten Sitzung behandelt.

Der Senat beschließt einstimmig, dass das neue PhD-Studium frühestens im WS 2010 an der Kunstuniversität startet.

Vizerektor Zendron und Mag.Kosa informieren den Senat zum Thema Übergeordnetes Lehrangebot und Internationalisierung der Lehre.

Vizerektor Zendron informiert über das Lehramt Mediengestaltung und teilt mit, dass alle Studierenden, die im WS 2009 Mediengestaltung begonnen haben, weiter Mediengestaltung inskribieren können.